

Le Progrès du Fécamp Samedi 26mai2018.

FECAMP

## **Les Amis du Vieux Fécamp : hommage au docteur Léon Dufour, fondateur de La Goutte de lait**

Une gerbe a été déposée mercredi matin sur la tombe du docteur Léon Dufour par Les Amis du Vieux Fécamp, association dont il fut le fondateur. Mais c'est surtout en tant que fondateur de l'institution La Goutte de lait, créée pour lutter contre la mortalité infantile en 1894, qu'il s'est distingué. Officier de la Légion d'honneur, il décédait il y a 90 ans. Sa sépulture, laissée à l'abandon, a été restaurée voilà dix ans grâce à l'action des Amis du Vieux Fécamp.

